

[Carta a Seipold: intervención en el Landtag]

León Trotsky

Diciembre de 1930

(Versión al castellano desde “[L'intervention au Landtag](#)”, en [Léon Trotsky – Les auteurs marxistes en langue française](#) ; archivos publicados en el [MIA](#) con el apoyo del Institut Léon Trotsky. Oskar Seipold, nacido en 1889 y fallecido en 1966; mecánico, hizo la Primera Guerra Mundial en el ejército alemán y se naturalizó como alemán; condenado a cinco años de prisión en 1923 por su participación en los preparativos de la insurrección cumplió dos años de encarcelamiento; en 1930 se unió a la Oposición de Izquierda; diputado en el Landtag de Prusia pronunció en él, al menos una vez, un discurso escrito por Trotsky; refugiado en Polonia después de 1933.)

Estimado camarada Seipold,

Lamento mucho que no haya reaccionado inmediatamente a la propuesta que le hice hace tiempo de colaborar en la redacción de su discurso. En su última carta, repite que no quiere quitarme tiempo. Mi tiempo, al igual que el suyo, está dedicado a trabajar por el comunismo. Realmente pierdo mucho tiempo en disputas internas, en Austria y en Alemania, disputas que solo pueden comprometernos a todos. Ahí radica la verdadera pérdida de tiempo. Pero colaborar en la elaboración de un discurso sobre nuestros principios fundamentales no es perder tiempo, sino ganarlo.

Vamos al grano: había pensado en un discurso de carácter programático general, como los que se suelen pronunciar en los parlamentos cuando se vota el presupuesto o se vota la confianza al gobierno. No estoy muy familiarizado con las costumbres del Landtag de Prusia y no tengo muy claro qué se puede incluir en un discurso de este tipo.

¿No se podría incluir el tema de la colaboración económica entre Alemania y la Rusia soviética en el orden del día del Landtag? Si es posible, habría que desarrollar esta cuestión ante el Landtag de Prusia desde el punto de vista de la lucha contra el desempleo. Esto constituiría una cuestión en sí misma, pero al menos se podría abordar en este contexto la situación internacional (la conspiración imperialista internacional contra la URSS, etc.). Si le parece bien, le enviaré algunas indicaciones por escrito en los próximos días, una vez recibida su respuesta.

¿Podríamos aprovechar alguno de los puntos del orden del día para pronunciar un discurso puramente político, digamos en el sentido de mi contribución sobre los recientes acontecimientos en Alemania (las elecciones al Reichstag, la ola nacionalsocialista, el futuro del Landtag de Prusia en esta situación, etc.)? Elaborar las ideas generales de un discurso político sobre las posiciones actuales.

¿Podríamos abordar y desarrollar por separado la cuestión de la amenaza de guerra? Quizás sea más difícil, ya que Prusia apenas trata estas cuestiones.

Por cierto, ¿conoces el orden del día de la próxima sesión? Espero la respuesta a las preguntas que le he planteado y actuaré en consecuencia.

Las informaciones sobre su trabajo en las provincias y nuestros éxitos locales son muy tranquilizadoras. Pero es muy triste que no haya ningún éxito que registrar en Berlín. Es muy sintomático que la dirección no haya encontrado tiempo para ocuparse de su intervención en el Landtag. Por eso hay que conceder una importancia aún mayor a esta intervención. Esto puede reforzar la autoridad de la oposición, permitirle tejer nuevos vínculos en el país y acelerar así el proceso de selección de los elementos verdaderamente dedicados a la causa. Y eso es lo esencial para una organización verdaderamente revolucionaria.

Edicions Internacionals Sedov

Serie: [Trotsky inédito en internet y en castellano](#)

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es